

Begründung zur Abstimmung der Trierer Erklärung

Es ist bekannt, dass wir, die FaB, der Hückeswagener Bürgerverein, an Demonstrationen gegen Rechtsextremismus und Rassismus in der Vergangenheit hier in Hückeswagen teilgenommen hat, wozu wir nach wie vor stehen und die Demokratie, unsere Grundrechte, unsere Meinungsfreiheit, unsere Verfassung und unsere Freiheit sehr schätzen und dazu stehen.

Die FaB ist nur hier in Hückeswagen aktiv und hat folglich keine direkten Informationen, aus Kreis, Länder und Bund. Wir sind auf Informationen aus den bekannten Medien angewiesen. Ob die Informationen aus Berlin, die in der Trierer Erklärung aufgeführt werden, korrekt sind, können wir nicht prüfen. Wir wissen nur durch Medien, was sich dort abgespielt haben soll. Es gibt zwischenzeitlich verschiedene Aussagen und da kommen schon Zweifel der Seriösität auf.

Fakt ist, dass wir gegen jegliche nicht verfassungsrechtliche Handlungen sind.

Wir möchten nichts unterschreiben, was nicht zu 100% belegbar ist.

Daher nehmen wir nicht an der Abstimmung teil.